
1

Braccio, Nadia

De: Soleil Levant [truthone@mmic.net]
Envoyé: 13 mars 2014 09:19
À: Greffe
Objet: Attitude de HYdro-Québec

bonjour mesdames. 
 
Lors de la visite des employés de Hydro-Québec, l'été dernier, ils sont venus POUR INSTALLER 
LES NOUVEAUX COMPTEURS, MALGRÉ UNE LETTRE DE REFUS, envoyé six mois avant. 
 
Je passe plusieurs heures par jour tout près (environ 6 pieds) des 6 compteurs de l'hydro. 
 
Cela les laisse indifférent (Hydro et leurs employés). Il y a six autres compteurs à environ 
cinquante pieds de chaque côté de l'édifice où j'habite. 
 
Cela fait 18 compteurs dans un rayon de 50 pieds de mon logement, particulièrement de ma 
cuisine. 
 
Quand Hydro, et par voie de conséquence le gouvernement prendra-t-il en compte les dangers 
pour notre santé ? 
 
Depuis environ 3-4 mois, la documentation sur la nocivité de ces compteurs (sans parler des 
tours micro-ondes pour les téléphones 
cellulaires) devient abondante. 
 
Merci de prendre notre santé à coeur et d'agir avec le respect auquel la population (incluant 
vous et vos familles) a droit. 
 
Puisse l'Amour et l'Intuition divine vous guider à faire les bons choix pour toute la 
population du Québec. 
 
Cordialement, 
 
Serge Bélisle, 
290 Renaud # 5, St-Eustache. 
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